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Lucas 12:32 
Não temais, ó pequeno rebanho, porque a vosso Pai agradou dar-vos o reino. 
 
O irmão Branham sempre usou essa Escritura para se referir à Igreja de Cristo como 
um grupo literalmente pequeno em comparação aos incrédulos e manufaturados, que 
juntos, formam um grupo bem maior. E o que as Escrituras nos mostram, é que em 
todas as eras, o povo de Deus sempre foi um rebanho muito pequeno. 
 
Na verdade, Deus sempre gostou de lidar com minorias e pequenos grupos, 
justamente para que o Seu poder e glória fossem manifestados. Quando o Senhor 
ordenou a Gideão que recrutasse soldados em Israel para lutar contra os opressores 
midianitas, a princípio, mais de trinta mil homens foram convocados. Porém, para o 
Senhor, era demasiado. Ele disse a Gideão: “Vou ajudar os israelitas a vencer. Mas Eu 
não quero que achem que venceram sem a Minha ajuda. Por isso, deixe quem estiver 
com medo ir embora”. 
 
E 22 mil homens voltaram para casa, ficando apenas 10 mil. Isso por si só, parecia 
uma missão suicida, pois seriam agora apenas 10 mil contra um exército de 135 mil 
soldados midianitas. Mas para Deus, esse número ainda era elevado, e acabou se 
reduzindo a somente 300 homens. Por que Deus quis assim? Para que não ficassem 
dúvidas que não seriam aqueles trezentos que venceriam, mas Deus por meio deles. 
Então Deus usa essas disparidades numéricas para transmitir certas mensagens. 
 
É muito comum também as pessoas pensarem que um grupo formador de opinião que 
estiver em maior número está certo em suas suposições, enquanto que o grupo menor 
está errado. Porém Deus gosta de mostrar que muitas vezes é um grupo menor e 
desacreditado que está certo, enquanto que a esmagadora maioria está enganada. 
 

Uma Lição Para as Futuras Gerações 
 
Podemos verificar que o que aconteceu nos dias de Gideão, por exemplo, certamente 
serviu de lição para as futuras gerações de Israel, que sabiam que que se o Senhor 
estava com eles, nada impediria de lhes dar a vitória frente aos seus inimigos, mesmo 
que estivessem em desvantagem numérica. 
 
1 Samuel 14:6 
Disse, pois, Jônatas ao moço que lhe levava as armas: Vem, passemos à guarnição 
destes incircuncisos; porventura operará o Senhor por nós, porque para com o Senhor 
nenhum impedimento há de livrar com muitos ou com poucos. 
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Isso porque desde os dias de Gideão, o povo de Israel entendeu que nem sempre um 
número reduzido significa uma desvantagem, desde que Deus esteja ao lado daquela 
minoria. 
 
Quando o rei Salomão morreu, o seu reinado foi dividido. Surgiram os reinados de 
Israel com Jeroboão no comando e o de Judá com Abias reinando. Logo começou uma 
guerra entre esses dois reis. Jeroboão tinha um exército de oitocentos mil homens 
enquanto que o deAbias era exatamente a metade disso. Mas Abias acabou vencendo 
o exército que era superior em número, porque era um homem temente a Deus, 
diferente de Jeroboão. 
 
Então Deus sempre gostou de usar uma minoria para Se identificar e Se manifestar. 
Nos dias de Noé, vemos que apenas oito pessoas foram salvas dentro da arca, 
enquanto toda uma multidão sucumbiu sob as águas do dilúvio. Nos dias de Sodoma, 
somente Ló e suas duas filhas saíram vivos das cidades que foram consumidas pelo 
fogo e enxofre. Dos doze homens foram enviados até Canaã para espiar a terra, mas 
somente dois tiveram confiança para tomar posse da terra prometida. 
 
Mas Deus realmente usa as coisas loucas do mundo para enganar e confundir os 
sábios. Quando o Senhor separou um povo para ser a Sua nação sobre a terra, 
escolheu um casal de velhos e inférteis, Abraão e Sara, para que não restasse dúvidas, 
de que se entre eles surgisse algum dia uma nação, seria somente pelo poder de 
Deus. E Israel foi o Seu povo escolhido, não por ter sido uma grande nação, mas 
justamente por ser a menor de todas. 
 
Deuteronômio 7:6-8 
Porque povo santo és ao Senhor teu Deus; o Senhor teu Deus te escolheu, para que 
lhe fosses o Seu povo especial, de todos os povos que há sobre a terra. O Senhor não 
tomou prazer em vós, nem vos escolheu, porque a vossa multidão era mais do que 
a de todos os outros povos, pois vós éreis menos em número do que todos os 
povos; mas, porque o Senhor vos amava, e para guardar o juramento que fizera a 
vossos pais, o Senhor vos tirou com mão forte e vos resgatou da casa da servidão, da 
mão de Faraó, rei do Egito.  
 

Deus Quer Qualidade, Não Quantidade 
 
Verificamos que muitas pessoas seguiram a Cristo no começo de Seu ministério, mas 
drasticamente o número foi se reduzindo. 
 
João 6:66 
Desde então muitos dos Seus discípulos tornaram para trás, e já não andavam com 
Ele.  
 
Esse foi o critério que o irmão Branham disse que Deus sempre usou. Ele sempre 
esteve em busca não de quantidade, mas de qualidade. 
 
A Ele Ouvi (11/07/1962) §§ 50-51 [Sem tradução] 
Nós acrescentamos membros, obtemos igrejas melhores, maior adesão. O que nós 
precisamos é de qualidade e não de quantidade. Esse é o problema. (E a qualidade 
só se encontra quando houver uma minoria) Essa é a caça da Noiva hoje. Eleazar teve 
um tempo horrível procurando – procurando qualidade. E depois deixá-la pronta para ir 
era a próxima coisa, depois que ele encontrasse. Então essa é – essa é a próxima 
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coisa a fazer. Nós estamos caçando isso agora. O Espírito Santo, o servo de Deus 
como Eleazar foi, está caçando por essa qualidade, essa genuinidade, aquele algo 
que não voltará atrás na Palavra de Deus. Isso estará lá, vivo ou morto, e dizer que é 
a verdade. “Deus disse assim. Isso encerra o assunto”. Acabamos de pregar no culto 
de uma semana aqui em Grass Valley sobre Abraão em sua semente, e assim por 
diante. Como que essa genuína Semente Real de Abraão se apossa nessa Palavra. 
Independentemente do quão ridículo ela soa ou qualquer outra coisa, ele permanece 
com ela porque ele é a semente de Abraão. Isso mesmo. 
 
Em meio ao mundo vendido ao pecado, Deus ainda tem um povo para chamar de Seu. 
 
1 João 5:19 
Sabemos que somos de Deus, e que todo o mundo está no maligno.  
 
A esmagadora maioria está no maligno. Então em meio a toda uma multidão 
pervertida, Deus sempre reservou uma minoria para Se manifestar e estar com ela, e 
sempre tem sido assim em todas as eras. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (20/01/1957) § 110 
A Igreja de Deus sempre esteve em minoria, até que Jesus venha. “Não temais, ó 
pequeno rebanho, ao vosso Pai agradou dar-vos o Reino”. Isso mesmo. Estamos em 
minoria, mas está tudo bem. Enquanto Deus estiver aí, ainda é a maioria para mim; 
e eu sei que é, para você. Pois: “Se Deus está com você, quem será contra você?” 
 
Em todas as eras da igreja, o grupo fiel a Deus sempre foi uma minoria. Quando os 
crentes de Éfeso, por exemplo, se organizaram, eles entraram em apostasia e o 
avivamento morreu. Neste instante poderíamos dizer que Éfeso já estava acabado, 
embora a sua era ainda continuasse em vigor. E assim foi nas eras subseqüentes. E 
uma coisa que também podemos observar é que em cada era da igreja, o grupo 
apóstata era sempre muito maior em número do que aqueles que permaneciam fiéis. 
Isso porque os verdadeiros crentes sempre foram uma minoria. 
 
A Rainha de Sabá (10/07/1960) § 29 [Sem tradução] 
Mas, ao longo dos tempos, houve um pequeno remanescente que se apegava à 
verdade de Deus, apenas um pequeno grupo. A Igreja de Deus sempre esteve em 
minoria. Quantos sabem disso? Isso é verdade, sempre em minoria. Quando Jesus 
veio, havia cerca de uma dúzia, Simeão, João Batista e – e José e Maria, e apenas 
alguns assim, estavam mantendo a verdade. 
 

A Palavra Faz a Diferença 
 
Então o que faz a diferença não é exatamente a quantidade, mas a qualidade, e essa 
qualidade não é do grupo em si, mas do que está com ele, que é a Palavra de Deus. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (15/01/1957) § 56 
Então Micaías sabia que Elias, o profeta de Deus, um profeta verdadeiro e genuíno, 
havia profetizado o mal contra Acabe, então como poderia haver algo mais a não ser o 
mal? Então Micaías... Esses outros companheiros tinham a minoria, a maioria, melhor, 
mas Micaías tinha a Palavra. Então é isso que fez a diferença: a Palavra. 
 
O que faz a diferença na minoria é que por eles possuírem a Palavra revelada, isso os 
torna um povo nascido do Espírito de Deus. 
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Perguntas e respostas Nº. 1 (03/01/1954) § 117 
Essa é a razão de sermos apenas uma minoria. Quero dizer, o lado, o lado pequeno 
das pessoas nesta manhã, no reino cristão, as pessoas nascidas no Espírito Santo, 
porque elas estão na parte pequena. Isso mesmo. 
 
O Selo do Espírito Santo é para uma minoria. 
 
Para Que Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) § 84 
O propósito de enviar o Espírito Santo era para que Deus continuasse através de um 
monte de pessoas, manifestar Deus continuamente ao mundo. Exatamente. Não por 
um credo, não por uma denominação; mas pelo poder de Sua ressurreição, tornando 
Sua Palavra real; aceitando Sua promessa, e ficando do lado da minoria, e crendo 
em Deus; e observe os céus negros recuarem, e o poder de Deus entrar e assumir. 
Amém. 
 
Portanto, Deus tem uma minoria em algum lugar dando testemunho da unção do 
Espírito Santo. 
 
Para Que Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) § 101 
Enquanto Deus tiver um povo, Deus tem uma Igreja, Deus tem o Espírito Santo 
marchando com Ela. Foi para isso que Deus deu o Espírito Santo. Intelectuais se 
levantarão; sempre tem. Mas Deus tem uma minoria em algum lugar. Deus tem uma 
pequena igreja que seguirá em frente com o batismo do Espírito Santo, para reivindicar 
a Luz. E serão eles que, através do seu testemunho, julgarão o mundo. 
 

Quando Um Só Se Torna a Maioria 
 
Então, desde que um grupo seja guiado pelo Espírito Santo, ele estará sempre em 
vantagem diante dos que O negam, e mesmo que seja apenas um único crente, ainda 
assim, ele será a maioria. 
 
Guiados pelo Espírito de Deus (23/07/1956) § 56 
Desceu até lá com esta esposa em uma mula e dois bebês com uma vara na mão, uma 
vara velha e morta na mão, mancando junto com os bigodes caídos assim, talvez de 
cabeça careca, os bigodes caídos junto com as costas dobradas, quase cem anos 
(oitenta anos), seguindo o seu caminho para o Egito para dominar aquela grande 
nação. Isso mostra que não importa o quanto você esteja em minoria, desde que 
seja guiado pelo Espírito Santo, um é a maioria. 
 
A Escritura na Parede (02/09/1956) § 70 
Eu preferiria ser um – eu preferiria ser um humilde servo do Senhor, do que ter todas 
as organizações que existem no mundo, sim, ou ir à igreja maior ou pertencer à - à 
maioria. De qualquer forma, eu preferiria ser a minoria e estar com Deus. Sim, em 
qualquer momento. 
 

Uma Minoria Que Fez Toda a Diferença na Índia 
 
Quando o irmão Branham esteve na sua campanha na Índia, foi convidado pelos 
líderes religiosos daquele país a conhecer os seus templos e um pouco de suas 
crenças. Eles se gabavam de ser um número muito superior em comparação aos 
poucos cristãos que viviam na Índia. Ao se despedir daquelas autoridades, retribuiu o 
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convite, convidando a todos aqueles líderes a participarem de uma reunião de cura 
divina logo mais à tarde. Na ocasião, quando todos os líderes se fizeram presentes, o 
Senhor mostrou em uma visão ao Seu profeta, que um homem que se encontrava na 
audiência e que havia ficado cego por adorar o sol, recuperaria a sua visão. Ele então 
desafiou aqueles líderes e a todos demais que orassem aos seus deuses para que 
devolvessem a visão ao homem e ninguém fez um único movimento. Nessa hora, o 
irmão Branham lhes chamou a atenção para o fato de que embora a religião 
muçulmana e as demais naquele país estivesse em um número maior, não resultou de 
nenhuma vantagem quanto a resolver o problema daquele homem. Mas quando o 
servo de Deus orou, o cego imediatamente recuperou a sua visão. A minoria havia 
ganhado outra vez. 
 
Relato da Viagem à Índia (26/01/1957) § 80  
Eu disse: “Então, senhores, por que vocês não dizem alguma coisa?” Eu disse: “Hoje, 
no templo de Jain, vocês me disseram quão pouco era o cristianismo e de como era 
uma minoria”. E é mesmo. Os muçulmanos são maiores e mais por terceiro ou quarto, 
levando católicos e todos nós juntos. “Vocês disseram o quão pouco éramos. Mas 
agora, qual o é seu tamanho?”. 
 

A História se Repetindo 
 
Na estimativa que o irmão Branham fazia, o número dos que rejeitam a Palavra é 
sempre maior do que os que permanecem com Ela. Isso é um padrão. Foi assim nos 
dias de Jesus, e assim tem sido até os dias de hoje.  
 
Qual é a Atração Sobre a Montanha (25/07/1965) §§ 42-46 
E quando eles viram todas aquelas coisas que foram preditas sobre Ele, bem no final, 
eles sabiam que o fim estava próximo. Eles queriam estar lá, então eles observavam. 
Parte da multidão estava a favor Dele, na minoria. Alguns estavam contra Ele, a 
maioria deles, noventa por cento estava contra Ele. (Isso quer dizer que pelo menos 
uns 10% ainda criam Nele) E isso é mais ou menos como é hoje nas multidões 
religiosas, quando realmente se trata da Palavra e Cristo, há cerca de um por cento 
que creria Nela. (Ou seja, 99% é contra, o que significa que o tipo de incredulidade 
com que nos deparamos hoje está ainda pior do que nos dias de Jesus) A outra parte 
não daria atenção a Ela, não importa o que fosse feito, eles fariam algum tipo de 
piada ou criticariam-Na. É quase a mesma coisa. O tempo, as coisas não se 
modificam muito, a história simplesmente vai se repetindo. (Era uma minoria que 
cria na Palavra revelada de Deus nos dias de Jesus, e hoje ocorre a mesma coisa) 
Bem, nós verificamos que aquilo trouxe uma tensão nervosa. Tinha que trazer. Devia 
fazê-lo. Eles estavam esperando, eles estavam querendo saber o que Ele faria quando 
Ele chegasse lá. Eles queriam estar lá para conseguirem qualquer coisa que Ele 
fizesse. Eles desejavam Isso. Eles queriam vê-Lo. Eles criam Nele. Outros ouviram que 
Ele vinha e foram lá para caçoarem Dele. Então depois de todo pressentimento 
nervoso, um dia muito incomum, numa hora muito incomum, as igrejas adormecidas, o 
nervo das pessoas estava à flor da pele, havia tanta gente ali, e então sucedeu! De 
cima do Monte das Oliveiras vinha um burrinho branco, descendo a colina, com um 
grupo de pessoas fanaticamente gritando, tirando folhas das palmeiras, jogando as 
suas vestes no caminho, gritando: “Hosana ao Filho de Davi que vem no Nome do 
Senhor!” O… essa pequena mula, seu Cavaleiro não era outro senão o Messias ungido 
de Deus para a hora. Deus, então, o que estava Ele fazendo? Qual é a atração lá em 
cima do monte? É Deus fazendo a história, e Deus cumprindo profecia. E isso sempre 
causa uma atração. Isso faz levantar todos os críticos, os abutres (da Mensagem desta 
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manhã), (Refere-se ao seu sermão pregado pela manhã “Os Ungidos dos Últimos 
Dias”) e as águias também. Estão vendo? Eles se ajuntam para descobrir o que está 
acontecendo. Alguns vêm por curiosidade, alguns vêm para encontrar falhas, 
outros vêm para criticar. Ali estão todas as classes reunidas, como dissemos esta 
manhã: crentes, crentes manufaturados, e incrédulos. 
 
Seguindo essa mesma porcentagem, é muito provável que 99% dos ministros que 
pregam esta Mensagem hoje, são unicistas em sua doutrina, enquanto que apenas 
uma minoria inexpressiva se posiciona na defesa da doutrina apostólica. Portanto, não 
espere por um aumento de ministros pregando essa doutrina, porque o padrão de Deus 
sempre foi de um número bastante reduzido. Mas acredite: Deus não precisa de 
muitos. Pelo contrário, Ele sempre conseguiu fazer muito com poucos. Hoje a grande 
maioria dos ministros está em rebelião com a Palavra, mas Deus sempre Se mostrou 
em favor da minoria que se posicionou por Ela. 
 
Uma Libertação Total (12/07/1959) § 26 
Se você crê que sou Seu servo, este é o programa de Deus. Isso nunca será a 
maioria. Sempre será uma minoria, sempre foi e sempre será. Mas lembre-se, está 
escrito: “Não temais, ó pequeno rebanho, porque a vosso Pai agradou dar-vos o reino. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra Nº. 2 (07/03/1957) § 26 
Deus nem sempre é a maioria. Ele às vezes é a minoria, mas sempre tem razão. 
Deus está certo. Ontem à noite, no culto da noite passada, preguei sobre Coré, que se 
levantou, e ele estava sobre todo o Israel pronto para apedrejar Moisés, Calebe e 
Josué. E eles certamente eram a minoria, mas Deus estava com eles. E a Bíblia 
disse que nos últimos dias isso se repetirá novamente: “Ai deles; eles correram no erro 
de Caim e pereceram na confusão de Coré, nos seus banquetes de amor, agitados por 
todo vento de doutrina”. De quem Ele está falando? Da igreja nos últimos dias; é 
essa igreja, agitada com cada coisinha que aparece. 
 
Embora a grande maioria diga que crê, ela possui uma enorme dificuldade para confiar 
e aceitar toda a Palavra de Deus. 
 
Esteja Certo de Deus (08/07/1959) § 10 
Sabe, o povo de Deus sempre esteve em minoria, nem sempre na maioria. E eu 
estou falando do escolhido e do eleito, o povo eleito de Deus. E sempre é uma coisa 
estranha para mim, como as pessoas que aceitaram a Cristo têm medo de confiar 
Nele, com medo de que possa haver algo de que não tenham certeza. 
 

Apenas Uma Minoria é Treinada Por Deus 
 
Existem dois tipos de treinamento na igreja. Um, é o treinamento dos homens, e o 
outro, é o treinamento de Deus, e é somente uma minoria que está sendo agora 
treinada realmente para se encontrar com Cristo na Sua segunda vinda. 
 
Que Fostes Ver? (01/10/1959) §§ 86-87 
Deus está treinando Seu povo. Deus está treinando Sua Igreja. Se somente estivermos 
dispostos a deixar Deus cumprir a Sua vontade, e fazer aquilo que é certo. Se somente 
estivermos dispostos a nos submetermos a Ele, isso é o que devemos fazer. Deus 
toma as coisas simples. Às vezes, você pode pensar que está numa minoria aqui. A 
minoria, Deus geralmente está na minoria. Mas, irmão, quando Ele Se prepara para 
Se mover, Ele estremece a maioria com a minoria. Ele é Deus. Ele toma as coisas 
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simples. Onde Ele conseguiu o material com o qual fazer o mundo? Ele falou e disse: 
“Haja,” e houve. Ele pegou um pregador sem instrução, criado no deserto, com 
gafanhotos e mel, sem roupas em volta dele, mas com um pedaço de pele de ovelha, e 
abalou as regiões. E o nome dele é imortal hoje. “O que fostes ver?” 
 

Quando Todos os Santos Se Reunirem, Serão a Maioria 
 
Quando Israel cercou a cidade de Jericó, somente a prostitua Raabe e sua família 
escaparam do juízo que veio sobre aquela cidade. Da mesma maneira, os verdadeiros 
cristãos são sempre uma minoria, e serão somente estes que subirão no 
arrebatamento. 
 
Quem é Esse? (04/10/1959) § 32 
E sabemos, Senhor, que Tua Igreja não está na maioria, nesta manhã. Os 
verdadeiros crentes são a minoria. Mas algum dia, Senhor, Tu levarás essa minoria 
para Si mesmo. Essa é a hora que ansiamos. Esse é o dia em que estamos 
esperando amanhecer, quando O veremos “que foi ferido pelas nossas transgressões e 
ferido pelas nossas iniquidades, e o castigo da nossa paz estava sobre Ele, e pelas 
Suas pisaduras fomos sarados”. Como Te agradecemos por isso! 
 
Hoje a Noiva do tempo do fim está em minoria, mas no dia da ressurreição os santos 
de todas as eras, que se firmaram na Rocha da revelação, se reunirão e formarão a 
maioria. 

 
Desde o Princípio Não Foi Assim (25/11/1959) § 23 
Pedro disse: “Tu és Cristo, o Filho do Deus vivo”. Ele disse: “Bendito és tu, Simão: 
carne e sangue não te revelaram isso, mas Meu Pai, que está no céu. Sobre esta 
pedra...” Que pedra? A revelação espiritual, revelada, da Palavra de Deus. “Sobre esta 
rocha edificarei a Minha igreja; e os portões do inferno não podem prevalecer contra 
ela”. Através dos tempos, tivemos credos, denominações e demais, mas a igreja do 
Deus vivo se move da mesma maneira. Está em minoria; eu sei disso. Mas algum dia 
será a maioria, quando os remidos de todas as eras se levantarem com ela para 
encontrar Jesus. É a igreja do Deus vivo. 
 
Perguntas e Respostas (23/12/1959) § 11 
E – e assim, o irmão Mercier e o irmão Gene Goad lá atrás, com os gravadores... 
Agora mesmo, o irmão Mercier disse que tirou o melhor proveito da reunião onde – 
onde explicamos isso – que quando o Espírito Santo entrou na reunião e – e Se 
separou, e Deus Se dividiu entre o Seu povo... Bem, isso é exatamente o que Ele faz. 
E então, quando o povo de Deus começar a se reunir novamente, há unidade, há 
poder. Vê? E sempre que o povo de Deus se reunir completamente, creio que a 
ressurreição ocorrerá então. Haverá um tempo de arrebatamento quando o Espírito 
Santo começar a reuni-lo. Eles – serão uma minoria, é claro, mas haverá uma grande 
reunião. 
 

“Se Me Provar Eu Creio” 
 
Sempre quando Deus enviava um mensageiro para a Sua Igreja, a esmagadora 
maioria que dizia crer, acabava rejeitando sua mensagem. Apenas uma minoria é que 
sempre tem aceitado a Palavra para o seu dia. É para essa minoria, que Deus tem 
provado a Sua Palavra, revelando e vindicando-A. Os que rejeitam sempre buscam por 
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alguma prova, enquanto a minoria não precisa provar nada, porque isso é algo que 
somente Deus pode provar, revelando ao eleito. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 64 
Agora, também existe um antigo provérbio que diz: “Se provar, eu acredito.”... Mas isto 
nem sempre funciona, porque Deus tem, em toda era, cumprido e provado a obra que 
Ele determinou para aquela era, e falou dela em Sua Palavra. E toda vez que a 
Palavra de Deus foi provada na era, a maioria A rejeitava. (Então se é apenas uma 
minoria que recebe a Palavra enquanto a maioria rejeita, não será nos grandes 
grupos que você verá esta Palavra ser recebida) Por isso: “Se provar, eu creio,” não 
é assim. Você somente pode ter fé à medida que Deus lhe dá fé. Fé é um dom de 
Deus. Seja religioso o quanto for, no entanto você deve ter fé. E a sua fé pode apenas 
descansar sobre a Palavra provada de Deus, se você for cristão. 
 

O Novo Sistema de Deus 
 
A igreja natural ou híbrida que está presa a um sistema de homens, forma a grande 
maioria, enquanto que somente uma minoria é de fato a igreja espiritual, comprometida 
com o sistema de Deus. O irmão Branham disse que Deus possui um novo sistema, o 
que na verdade não é novo porque trata-se do mesmo sistema apostólico que se 
perdeu no decorrer das eras, e que agora foi restaurado, e é com esse sistema da fé 
restaurada dos pais apostólicos que Deus tem preparado uma Noiva para o 
arrebatamento. Porém, esse sistema de Deus é muito diferente do sistema dos homens 
que cresce em número, enquanto que o sistema divino diminui cada vez mais. 
 
Contagem Regressiva (25/11/1962) § 36 [Sem tradução] 
Deus tem um novo sistema. Não é o sistema antigo; (denominacional) é um novo 
sistema. Ele está trazendo Sua igreja para cima. Eles estão ficando menores em 
minoria o tempo todo. (Esse novo sistema é de um grupo muito pequeno em número) 
Eles ficaram nos dias de Noé, eles ficaram nos dias de Ló. Eles sempre ficam, até 
ficarem bem pequenos. Mas ainda assim, esse pequeno grão de Deus ainda está 
avançando, ficando mais poderoso e poderoso o tempo todo. A verdadeira igreja do 
Deus vivo está quilômetros à frente hoje do que estava. (Esse novo sistema não é 
comparável com nada dos outros que o antecederam) Nós vemos isso. Nós sabemos 
disso. É a verdade. Não me refiro à organização. 
 
Esse novo sistema tornou a igreja digna de ser o que a própria palavra “igreja” significa, 
“chamados para fora”. Hoje a Igreja está sendo chamada para não mais refletir um 
pensamento ou sistema humano, mas a Cristo; ou seja, ela está sendo chamada para 
a sua forma original, separando-se daquele sistema de misturadores, formando um 
grupo muito pequeno, como, aliás, sempre foi o rebanho de Deus. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (14/02/1958) § 28, 46 [Sem 
tradução] 
Eu acredito que a igreja está tão amadurecida agora, até que ela esteja de volta à sua 
forma original. (...) É uma igreja amadurecida como era então. Pois volta ao original 
novamente. 
 

A Noiva é Uma Minoria em Cada Era 
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A Noiva é formada por eleitos que Deus tem apanhado em cada era, e nessa última, 
Deus tem tirado eleitos da era pentecostal. Os eleitos de cada era sempre tem sido 
uma minoria, mas é assim que a Noiva de Cristo tem se formado. 
 
Nomes Blasfemos (04/11/1962) § 83 
Muitos dos nossos irmãos, até no meio do nosso Evangelho Completo, eles não crêem 
que os batistas, e metodistas, e os luteranos, e esses, têm chance. Mas eu... Agora, 
eles podem estar certos, mas não concordo com isso. Creio que a era aqui, da Era 
Luterana, e esta era aqui que foi chamada, creio eu, de Era de Sardes, e então a Era 
de Filadélfia para os metodistas, e então a Pentecostal, Era de Laodicéia... Creio que 
essas são eras, e Deus em cada uma dessas eras pegou um povo eleito. E nisso, 
como—Hebreus 11 diz que esses sem nós não são aperfeiçoados. Estão vendo? Mas 
agora, a Igreja veio disto, vindo em minoria o tempo todo, até entrar na Era 
Pentecostal. 
 
Assim como as demais eras, a de Laodicéia acabou no momento em que ela se tornou 
grande e importante. A mensagem pentecostal está morta, mas desse grande grupo 
Deus tem extraído uma minoria que se posicionará por toda a Palavra. 
 
A Escritura na Parede (02/09/1956) § 31 
Isso é o que aconteceu com as igrejas. Nós ficamos inchados, somos grandes 
denominações. Isso é o que aconteceu com os presbiterianos, metodistas, batistas, 
pentecostais e todos os demais. Você está inchado, você é alguma coisa grande. É 
exatamente nessa hora que Deus deixa você quando você faz isso. Você se torna 
uma organização poderosa. Mas eu prefiro ser – eu preferiria ser um humilde servo do 
Senhor, do que todas as organizações que existem no mundo (Sim.), ou ir para a maior 
igreja ou pertencer à – à maioria. Eu prefiro estar na minoria, de qualquer forma, e 
estar certo com Deus, sim, em qualquer momento. 
 
Quando essa minoria da Igreja se unir com a Noiva ressuscitada de todas as eras, 
Deus Se voltará aos judeus, e tratará com uma minoria deles também, 144 mil selados. 
 
Crês Tu Isto? (02/04/1960) § 34 [Sem tradução] 
Ele sabe exatamente o que Ele está preparando para fazer. Ele vai levantar um povo, 
tão certo como eu estou de pé neste púlpito. Ele levantará as pessoas por amor de Seu 
nome da geração dos gentios. (E quando isso acontecer Laodicéia acaba) Ele vai fazer 
isso. O tempo dos judeus está bem perto agora, e dos – dos gentios está 
terminando, (Ainda não terminou) porque eles simplesmente saíram. Eles estão 
rejeitando Cristo; eles estão rejeitando os Seus sinais; eles estão rejeitando tudo o que 
é chamado de piedoso e marcam como um tipo de telepatia ou poder do demônio e 
fazem... Eles estão blasfemando do Espírito Santo e selando a si mesmos para longe 
de Deus. E Deus tomará aquela minoria, depois de um tempo, e a levantará em uma 
igreja poderosa, e depois voltará o Espírito aos judeus e levará a igreja dos gentios 
para casa. Exatamente certo. Ela está em formação agora. Oh, como estamos no 
tempo do fim, quase. 
 

Deus Se Posiciona em Favor de Uma Minoria Somente 
 
Então o que temos aprendido com os vários exemplos que a Bíblia nos dá, é que 
quando nos posicionamos por Deus, Ele se posiciona por nós, que somos uma minoria. 
 

Identificação (23/01/1963) § 301 [Sem tradução] 
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Que se saiba, Senhor, que se nos posicionarmos por aquilo que é certo, o certo se 
posicionará por nós. Conceda isto, Senhor. Nisso nós cremos, que Tu Se tornou 
como nós, para tirar o nosso pecado; para que nos tornássemos como Tu, filhos de 
Deus, para refletir a Palavra de Deus, vindicada... 
 
À medida que a pirâmide sobe, ela vai diminuindo até chegar à sua pedra de coroa, e é 
assim que está acontecendo com a Noiva do tempo do fim; Ela está se tornando uma 
minoria. 
 
A Chuva Temporã e Serôdia (03/03/1960) § 36 
Observe o ministério do Espírito Santo. Observe isso hoje. Quando volta... A Igreja está 
gradualmente caindo. Quando... A primeira reforma foi com Lutero. Tivemos um grande 
espaço: justificação pela fé. A igreja foi abalada. Depois veio Wesley, o segundo 
grande avivamento. Isso a abalou para santificação. A Igreja se torna em minoria, 
grandemente em minoria. Depois disso vem o pentecostes, a restauração dos dons. 
Isso a abalou tudo agora para apenas uma coisinha, como uma pirâmide subindo. Mas 
logo no tempo do fim antes que a pedra angular possa chegar à pirâmide, que tal? O 
que é isso? Então a Igreja é realmente uma minoria. Como foi nos dias de Noé, 
assim será na vinda do Filho do homem, onde oito almas foram salvas pela água. 
 
Deus sempre separou uma minoria em cada era para crer em Sua Mensagem, e 
nesses últimos dias, Ele enviou um profeta, não para conduzir multidões, mas somente 
uma minoria de volta à doutrina apostólica. 
 
O Que é Preciso Para Vencer Toda a Incredulidade: a Nossa Fé (29/07/1960) § 2 
Creio verdadeiramente que a vinda do Senhor Jesus está próxima. Creio que se – 
estamos vivendo nas sombras da Sua vinda, e quero fazer tudo o que sei para 
preparar todos para o grande evento que foi profetizado, e as pessoas tem 
procurado por isso desde Sua partida. E vemos as condições surgindo, tanto no mundo 
político, como também no mundo militar, e no mundo religioso, que todos os sinais 
estão apontando agora de que a vinda está próxima. Ver a igreja em minoria, crentes 
espirituais, e vemos o – tudo o que Ele falou está acontecendo. 
 
A Era da Igreja de Tiatira (08/12/1960) § 207 
Você não está feliz por estar naquele pequeno grupo minoritário, esta noite, que 
mantém a fé? Pois esse foi o Seu mandamento: “Não temais, pequeno rebanho, pois 
aprouve ao Pai dar-lhe o Reino. E, a menos que essa obra fosse abreviada, nenhuma 
carne se salvaria”. Veja, estamos no tempo do fim. 

 
Considerações do irmão Lee Vayle 

 
Para o irmão Vayle, saber que somos uma minoria, não deveria ser algo que nos 
deixasse preocupado, mas pelo contrário, isso deveria nos deixar alegres. 
 
Futuro Lar Nº. 4 (08/05/1988) – Lee Vayle 
Sei que somos uma minoria! Nunca seremos outra coisa senão uma minoria mínima 
sobre o que pregamos neste púlpito, e outros irmãos e irmãs na Mensagem. Seremos 
a minoria mínima. Isso é algo para se alegrar! Eles vão nos odiar, porque temos que 
defender isso. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado Nº. 9 (03/09/1986) – Lee Vayle  
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É por isso que somos um grupo muito minoritário, e seremos cada vez mais uma 
minoria, e está tudo bem, não há nenhum problema quanto a isso. Agora, a mesma 
coisa hoje, a Luz romperá; haverá os seminaristas que rejeitaram a Isso, os teólogos. 
Haverá pessoas simples que aceitarão Isso. Em outras palavras, isso não será popular 
entre as multidões e nem será entendido pelas multidões religiosas. 
 
Eventos Esclarecidos Por Profecia (11/08/1985) – Lee Vayle 
Irmão e irmã, a separação é o caminho para se afastar do pecado, e não se unir. Deus 
sempre separa o Seu povo. Eles são sempre uma minoria. E são uma minoria muito 
escassa. É isso meu irmão, minha irmã, as pessoas simplesmente não podem gostar 
de nós, o velho grupo de pressão dos colegas. “Seja como nós, bem, o que há de 
errado conosco, somos sujeitos legais?”. Ninguém disse que eles não eram bons 
rapazes. Apenas fique longe deles. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias Nº. 11 (22/03/1987) – Lee Vayle 
Mas de qualquer maneira aqui está. Será uma minoria. Haverá poucas pessoas, mas 
pela graça de Deus nós estaremos nesse número. O irmão Branham disse: “Se 
houver... uma pessoa naquela cidade que fará isso, creia que você é essa pessoa”. 
 
Sendo assim, a Noiva não deve temer por qualquer má notícia, ou muito menos deve 
perder sua paz pelas críticas que sofre, porque Aquele que está com Ela, a faz estar 
em um número maior. 
 
2 Reis 6:16 
E ele disse: Não temas; porque mais são os que estão conosco do que os que estão 
com eles. 
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